
 

1 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 
 

1.Vorsitzender 
Mike Burow-Krüger 

Tel. 0151 21 22 65 74 
 

2. Vorsitzender 
Oliver Claus 

Tel. 0177 24 79 139 
 

3. Vorsitzender 
Lutz Tabert 

Tel. 0157 85 11 58 10 
 

 

 

  

 

  

   

 

Hallo an euch alle … 
2023 ist gerade zu Ende gegangen. Es ist also wieder an der Zeit, zurück zu 
blicken aber auch nach vorne. Und tatsächlich mit einem lachendem und einem 
weinenden Auge. 

2023 war das erste Jahr ohne Corona und wir konnten endlich ein Jahr alle 
unsere RennSonntage und Veranstaltungen durchführen. Keine Einschnitte, 
keine Lockdowns. Aber leider konnte Kuhli unser Gründungsmitglied das nicht 
mehr miterleben und auch nicht mein Vater, der im Januar 2022 verstarb. Kuhli 
ist mittlerweile seit 2 Jahren nicht mehr bei uns, aber er ist immer noch spürbar 
bei all unseren Veranstaltungen. Das zeigt auch, mit welcher Nähe wir agieren 
und dass wir mehr als nur ein Verein sind, wo man einfach nur Sport betreibt. 

Und mit Blick auf 2024 wird unser Vereinstraum immer größer und größer. Denn 
wir sind Ende 2024 bereits 5 Jahre am Start. Wenn das mal kein Grund zum 
Feiern wird. 

Aber bevor wir mit euch 2024 abfackeln, erstmal der Blick zurück … 

P.S. Ihr findet immer mal wieder BarCodes. Zückt doch mal euer Smartphone 
und scannt sie ein ꨶ꩜꩟꩝꩞, so gelangt ihr immer zu den jeweiligen Seiten der Partner 
oder erhaltet mehr Einblicke. 

Mike, Oliver und Lutz 
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Auf der Zielgeraden … 

Wir trauern um Fred, unser Mitglied und meinen Vater.  
Nach kurzfristiger und völlig überraschender Krankheit konntest du dein letztes 
Rennen nicht mehr beenden und schon gar nicht gewinnen. Das war so nicht 
zu erwarten und nun hinterlässt du eine große Lücke. 
19 Jahre lang warst du fester Bestandteil mit mir beim Kartsport. Aus 
gesundheitlichen Gründen die letzten 3 Jahre nicht mehr als aktiver Fahrer, 
aber fast immer als Supporter an der Strecke. Tatsächlich ist / war der Kartsport 
unsere größte gemeinsame Komponente, neben dem Enkelkind. Niemals 
haben wir gemeinsam etwas so lange und so intensiv und mit Leidenschaft 
betrieben. Das war sehr einmalig und bleibt unvergessen. 
Beim Kartsport warst du eine feste Bank. Dabei ging es dir gar nicht so um das 
Fahren, sondern um das Dabei-Sein, die Erlebnisse und die Gemeinschaft. 
Immer der Erste vor Ort und meistens der Letzte, der gegangen ist, und ein 
großer Unterstützer in der Vorbereitung. Dabei hast du dich immer bescheiden 
im Hintergrund gehalten und bist, wenn überhaupt, durch hitzige und 
leidenschaftliche Diskussionen aufgefallen. 
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Wobei es eine Situation gab, da standest du ungewollt im Rampenlicht und ich 
musste sehr lachen, auch wenn du vorher laut schimpfend durch die Halle bist. 
Was war passiert? Die Polizei kam auf die Kartbahn und hat dich angemahnt, 
da du ohne Helm und Erlaubnis über den Parkplatz gefahren bist. Dabei warst 
du das gar nicht, sondern ich, da ich das Kart aus dem Lager zur Strecke 
gebracht habe. Großartig, der Vater bekommt die Schelte und der Sohn und 
Spartenleiter war es. Mehr Vorbildfunktion gibt es nicht *grins*. Wir werden den 
Kartsport in deinem und Kuhli´s Sinn weiterführen, denn Integration war dir 
schon immer sehr wichtig. Leider konnten wir die Rennen nie zusammen mit 
Jens fahren, meinem schwerstmehrfachbehinderten Bruder. 
Wir sehen uns irgendwann wieder, dann gehe ich mit dir, Jürgen, Zinke, 
Helmut, Buran und Jens an den Start und wir veranstalten ein Rennen, das sich 
gewaschen hat. 
Danke für alles ...  
 

Dein Sohn Mike 
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Aktionstag Kart City… 
Anfang Mai planten wir etwas Besonderes. Die Idee stand im Raum, einen Aktionstag in 
Braunschweig durchzuführen. Doch wie sollte das logistisch und finanziell möglich sein? 

Die Logistik ließ sich zum Glück schnell klären, sodass wir mit 3 Anhängern 5 Karts 
inklusive Doppelsitzer transportieren konnten. 

Finanziell stand eine Herausforderung im Raum, da der Aktionstag so kostengünstig wie 
möglich durchgeführt werden sollte für alle Neulinge. 

Und das gelang. Über 1200 Euro konnten per Spenden auf https://www.betterplace.org/ 
gesammelt werden. Was ein Traum. 

 



 

7 
 

 

Die Gesichter der Teilnehmer zeigten uns, dass wir alles richtig gemacht 
haben. 
Nach anfänglichen Schwierigkeiten lief die Mannschaft perfekt! 
Ca. 25 Teilnehmer gab es in den ersten 2 Stunden plus Einzelfahrten von 
unserer Seite. Und es blieb nicht nur bei einer Runde, da sich alle nach 
der Fahrt wieder anstellten, um sofort wieder an den Start zu gehen. 
Anschließend ging es für unsere beiden Gruppen in jeweils 2 Rennen mit 
15 Minuten Fahrzeit. Und das war kein Ponyhof. Die Strecke forderte uns, 
den Gästen und auch den Karts alles ab. 
Ein Handkart ist gerade mit Handicap auf der Strecke in Braunschweig 
eine echte Herausforderung. 
All das wäre ohne die Unterstützer und die Mitglieder vor Ort nicht möglich 
gewesen. Es war also eine großartige Mannschaftsleistung.  
Vielen Dank an alle für eure Teilnahme und allen voran für eure 

Unterstützung  
 
Danke auch an KartCity GmbH für die tolle Bühne und das Top Team. 
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EDEKA Zegarek e.K. 
Hauptstr. 5 / Stadtweg 1 
30855 Langenhagen  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dankeschön an EDEKA Zegarek e.K. 
Seit knapp 2 Jahren gibt es den EDEKA Zegarek in 
Engelbostel. Gerd hat sich dabei als echter Partner, 
Eckpfeiler und Freund hervorgetan. 

Im Oktober 2023 war es Zeit, Bilanz zu ziehen. Und das im 
wahrsten Sinne des Wortes. Seit April 2022 konnten die 
Kunden entscheiden, ob sie ihr Pfandgeld dem guten Zweck 
und damit dem Sport Club ohne Grenzen e.V. spenden 
wollten. Und das taten sie und taten sie … bis am Ende 920 
Euro zusammenkamen. Was eine Wahnsinnssumme! 

Für Gerd und mich war klar, dass das erst der Anfang war 
von unserer tollen Partnerschaft. An dieser Stelle noch mal 
ein Dank an Gerd und seine großartigen Kunden.  
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Kinder sind unsere Zukunft 
2022 konnten wir bereits an der 
Grundschule Bordenau mit dem 
Doppelsitzer die Luft wittern und 
unserem Nachwuchs die Chance 
geben im Doppelsitzer Kart zu fahren.  

Das konnten wir an den 
RennSontagen auch verstärken. Wir 
wollen 2024 gesund wachsen und 
dem Nachwuchs eine Chance geben, 
damit sie auch an den 
RennSonntagen teilnehmen können. 
Doch dafür müssen sie entweder 12 
Jahre alt sein oder vorab eine Kart-
Lizenz erwerben. Deshalb planen wir 
2024 den SCG-Junior Club. Dafür 
benötigen wir 13 Teilnehmer. 

Neben dem sportlichen Verhalten, 
wird erklärt, wie ein Kart funktioniert, 
es gibt Flaggenkunde und die 
Spielregeln werden erläutert. 
Selbstverständlich kommt das 
Kartfahren nicht zu kurz. 

Ihr habt Interesse? Dann scannt doch 

mal den Barcode ein, ꨶ꩜꩟꩝꩞ so können 
wir schauen, ob das Interesse groß 
genug ist.   



 

10 
 

VfB Wülfel  
Paderborner Str. 7 
30539 Hannover 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Und jährlich grüßt der VfB 
Wülfel …  
… und 2023 bereits zum 160. Mal. Das 
letzte Jahr war für den VfB Wülfel schon 
etwas ganz Besonderes, denn das 160-
jährige Bestehen wurde gefeiert. Und 
wir waren, so wie in den letzten Jahren 
wieder fester Bestandteil. 

Über 14 SCG-Mitglieder sorgten für 
einen reibungslosen Ablauf. Es war 
schon ein wenig wie ein kleines 
Familientreffen. 

An dem Tag passte einfach wieder alles 
zusammen und das nicht nur, da der 
Regen endlich mal eine Pause machte. 
Über 50 Fahrten kamen am Ende 
zusammen, bevor die grauen Wolken 
wieder einkehrten und wir unsere 
Fahrten beenden mussten.  

So oder so … 2024 wir kommen. 
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Videolink … 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Inklusionstag Neustadt am 
Rübenberge 
Mit dem Aktionstag 2022 an der Grundschule 
in Bordenau konnten wir eine Duftmarke 
hinterlassen und die konnte sich tatsächlich 
weiter entfalten und ausbreiten. Denn 2023 
gab es den ersten Inklusionstag in Neustadt, 
der ein voller Erfolg war. 

Nach anfänglicher Ruhe hätten wir am Ende 
noch 2,3 Stunden drauflegen können, um all 
die Kinderaugen glücklich zu machen.  

Es passte aber auch einfach alles zusammen. 

Das Wetter, die Organisation und viel 
Getümmel und Abwechslung beim 
Inklusionstag und ein großartiges Team. 

Für uns und die Stadt Neustadt wird es nicht 
der letzte Auftritt gewesen sein.  

Und an diesem Tag gab es noch eine 
Besonderheit, denn die Sparkasse Hannover 
begleitete uns, um einen ImageFilm für den 

Sportfonds zu drehen.  Aber, seht selbst ꨶ꩜꩟꩝꩞  
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SCG-Bogenschießen 
Bogenschießen? In einem Verein, der sich dem 
Kartsport verschrieben hat? Bogenschießen im 
Rollstuhl? 

Ja und noch einmal ja. Denn neben unseren 
normalen RennSonntagen und den 
Veranstaltungen wollen wir weiter 
zusammenwachsen, Erlebnisse schaffen und 
Erinnerungen sammeln. 

Mit einer kleinen Gruppe starteten wir zusammen 
mit dem VfB Wülfel die erste Schnupperstunde im 
Bogenschießen. 
Wer hätte gedacht, dass so viel Vorbereitung und 
Technik im Bogenschießen steckt?! Über eine 
Stunde gab es eine sehr feinteilige Einweisung 
und Trockenübungen bevor es an die Praxis ging. 
Und das machte richtig Spaß und war ein tolles 
Erlebnis. 
 
Ein großer Dank an das tolle Trainerteam. 
 

VfB Wülfel  
Paderborner Str. 7 
30539 Hannover 
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Abschlussrennen 
Was für ein toller Jahresabschluss  
 
22 Teilnehmer gingen beim 
Saisonabschluss an den Start. Mit 10 und 
12 Teilnehmern war das eine ordentliche 
Gruppenstärke.  
Da blieb auch der ein oder andere Dreher 
nicht aus, was aber eher den 
Temperaturen und dem dadurch fehlendem 
Grip geschuldet war. Denn es gab zwar 
Gelbphasen, aber keine Zusammenstöße. 
Und das trotz einer Handvoll neuen 
Fahrern. 
Das war eine tolle sportliche Leistung und 
auch unsere 3 Kids machten sich super auf 
der Strecke und alle nahmen aufeinander 
Rücksicht. Einfach großartig. 
Und das sollte am Ende auch belohnt 
werden. Jeder erhielt eine Medaille und 6 
erhielten einen Pokal. Da muss man auch 
mal improvisieren, sodass aus einem 
„Rennfahrer eine Rennfahrerin“ wurde. 

 Beste Rennfahrerin Regina und 
Philipp  

 Bester Rennfahrer Taylor und 
Michel 

 Beste Junioren Louis und 
Francesco 

. 
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Gemeinsam geht’s besser … 
Mittlerweile haben wir 9 Karts wovon 6 im 
Fahrbetrieb sind. Und das bedeutet eine 
Menge Arbeit, damit Sonntag für Sonntag 
die Karts laufen. 
4 Karts mussten von 0 wieder aufgebaut 
werden, Benzinleitungen und Filter 
getauscht, der Tank und der Vergaser 
gereinigt werden. 2 Karts stellen dabei eine 
große Herausforderung dar, da die 
komplette Bremsanlage inklusive Hydraulik 
wieder in Schuss gebracht werden muss. 
Und wer denkt, dass man Kunststoff nicht 
schweißen kann, der irrt. 
Doch all das geht nicht allein. Deshalb ein 
großer Dank an Thomas, der sich mit Mike 
zwischen den Rennen um die Karts 
kümmert und auch beim Transport immer 
sofort zu Stelle ist. 
Um das zukünftig zu vereinfachen, werden 
wir nach den RennSonntagen die Wartung 
durchführen. Selbstverständlich mit 
vorheriger Ankündigung.  
Als echter Glücksgriff hat sich unser 
Neuzugang Sven erwiesen, der kurzfristig 2 
Getriebeschäden repariert hat und ab 
sofort festem Bestandteil bei uns ist. 
Danke an die tolle Teamarbeit. 
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Mit ist besser als ohne … 
Was wären wir nur ohne Vereinskleidung?  
Sie ist ein wichtiger Bestandteil zur Identifikation und sorgt auch nach 
außen für Aufmerksamkeit. 
Und im Idealfall soll sie auch noch schick und bequem, sein, damit man sie 
privat auch gerne trägt. 
Doch all das wäre ohne Dirk nicht möglich. Insofern geht unser Dank auch 
an Dirk für all die Stunden, die er mit und für uns verbringt. 
T-Shirts, Mützen, Caps, Hoodies, Taschen … All das und noch viel mehr ist 
möglich. 
Ihr habt Interesse, dann sagt einfach Bescheid. Und selbstverständlich 
dürft ihr bei der Farbwahl frei entscheiden, Ihr sollte euch ja wohl fühlen. 
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Fotos …  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Das sind wir … 
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Wer schon länger dabei ist, liest nicht 
zum ersten Mal von mir. Für eine der 
ersten Broschüren durfte ich schon 
einmal eine Kurzgeschichte zu 
Weihnachten beisteuern, in der sich 
der Weihnachtsmann auf der Renntafel 
des SCG verewigt hat. 

Wenn ich nicht gerade über ein 
aufregendes Kart-Rennen schreibe 
oder mich freundlich mit Mike auf der 
Arbeit mobbe, bin ich Autorin für 
Fantasy-Romane. Im letzten Jahr 
wurde im Sammelwerk Teufelsgarn 
eine meiner Kurzgeschichten 
veröffentlicht, in der Mike unfreiwilliger 
Namensgeber einer Figur war. Ein 
Lesetipp für Fans von bissigem Humor 
und Geschichten rund um den Teufel! 

Mehr zu meinem Romanprojekt, 
Lesestoff und Kreatives findet ihr auf 
meiner Website … 

www.kimberly-buehler.de  

oder auf Instagram bei 
kimberly_buehler_autorin  

Schaut gerne mal vorbei!  

Kim 

Leseprobe … 

»Kommissarin Quarzell, welch zauberhafte 
Überraschung!  
Willkommen im Devils Jackpot.« Der 
samtige Bass der Stimme  
scheint aus allen Richtungen zugleich zu 
kommen. 
»Ich wünschte, ich könnte dasselbe von dir 
behaupten,  
Lucifer«, sage ich und wedle mit der Hand 
Rauch und Funken  
aus meinem Gesicht, die wie aus dem 
Nichts vor uns  
aufwirbeln.  
Lucifer tritt aus der Rauchsäule, ohne dass 
auch nur ein  
Aschekörnchen seinen makellosen, 
schwarzen Anzug beschmutzt.  
Er greift sich theatralisch an die Brust. »Du 
brichst mir  
das Herz, Werteste. Freust du dich denn 
gar nicht, mich zu  
sehen?« 
»Du besitzt kein Herz.« 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die helfende Hand im Hintergrund … 
Bei der Überprüfung unserer Broschüren und für den ein oder anderen Text steht 
Kim uns immer mit Rat und Tat zur Seite. 
Zeit also auch Kim mal DANKE zu sagen. Und in dem Zuge lassen wir sie mal 
selbst zu Wort kommen und ein wenig Werbung machen. Und falls euch die 
Weihnachtsgeschichte vor einem Jahr gefallen hat, riskiert doch mal ein Blick auf 
ihre Seite. Vielleicht findet ihr ja interessante Lektüre. 
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